

manière spéciale dans les districts con- gestionnés, afin que le danger de confla- gration soit éliminé."

Il semble à peine nécessaire d'appuyer sur ce point que l'agent d'assurance contre l'incendie qui voudra réussir dans l'a- venir devra avoir une bonne connais- sance des divers sujets compris dans le pro- gramme de notre Institut. Il devra aussi être en situation de donner des conseils à ses clients sur la nécessité et les avan- tages de la protection contre l'incendie. On peut prédire, sans exagération, que le jour n'est pas éloigné où l'actuaire d'une compagnie d'assurance contre l'incendie ne sera pas un homme inconnu. J'ai le bonheur d'avoir pu me procurer une copie du rapport fait au bureau des "Fire Underwriters" du Pacifique, qui contient les vues du professeur Whitney sur l'u- sage approprié de la clause de co-assu- rance. Le professeur Whitney traite ce sujet au point de vue arithmétique et al- gèbre et montre comment, au moyen d'une réunion de statistiques, les taux peuvent être fixés de telle sorte qu'ils dépendent du pourcentage de co-assu- rance qui a été déterminé. De cette ma- nière, la clause de co-assurance peut être employée en toute loyauté envers le pu- blic qui s'assure et envers les compa- gnies. La réunion et l'emploi de rensei- gnements statistiques sembleraient four- nir des occasions de se faire remarquer à

l'homme qui a eu une instruction ma- thématique. En outre, il y a une quantité d'occasions dans l'assurance contre l'incendie pour les jeunes gens qui ont l'ambition de s'instruire et de con- naître à fond les divers sujets contenus dans notre programme.

Assurance contre les accidents

Le huitième volume du journal de la fédération des Instituts d'Assurance qui a paru récemment, contient les questions d'examen préparées par la Fédération pour les jeunes gens qui se destinent à l'assurance contre les accidents. Notre institut n'a pas encore préparé un pro- gramme d'examen pour les étudiants qui se destinent à ce genre d'assurance, mais j'espère que cette omission sera bien vite réparée. La préparation de ce pro- gramme dépend nécessairement des membres de l'institut qui s'occupent de cette bran- che de l'assurance. Cette année, notre vice-président est un homme bien connu dans l'assurance contre les accidents, et la lecture sera faite à l'institut de deux tra- vaux sur l'assurance contre les accidents, de sorte que j'ai confiance que nous pour- rons bientôt avoir des examens relatifs à cette partie de l'assurance et que nous pourrions réunir une bonne collection de travaux à livrer à l'étude de nos étu- diants.

Je sens que je ne peux pas terminer

mon discours sans faire un appel direc- tement aux plus jeunes membres de l'institut car bien que je sois président, je peux m'adresser comme jeune homme à des jeunes gens. Je peux parler par expé- rience quand je dis que ce qui est le plus difficile à trouver, c'est un jeune homme ayant la faculté de penser et d'agir sui- vant sa propre initiative, un jeune hom- me qui n'ait pas peur de travailler et qui ait l'ambition et l'application nécessaires pour réussir dans la vie. D'autre part, ce qu'il y a de plus facile à trouver, c'est un jeune homme qui se présentera au bu- reau, fera ce qu'on lui dira de faire et quittera le travail à l'heure sonnante.

Les examens de l'institut d'assurance ont été arrangés avec l'idée de donner des cours dont pourraient profiter le jeu- ne homme ayant pour but de réussir dans son entreprise. Le programme de l'ins- titut est établi de telle sorte que tout homme qui désire progresser dans l'as- surance-vie ou dans l'assurance contre le feu devrait suivre les cours qui ont été préparés pour lui.

Ceux qui passent avec succès nos ex- mens attirent immédiatement l'attention, non seulement du gérant de leur propre bureau, mais aussi des gérants d'autres compagnies d'assurance. Ceux qui réus- sissent dans leur examen ne sont pas en peine de trouver des positions.

Pour conclure, permettez-moi de dire que mon intention est de faire tout en mon pouvoir pour promouvoir les intérêts de l'institut; mais pour mener à bien le travail de la saison, je dois demander la coopération cordiale des membres de l'Institut, afin que nous ayons à nos as- semblées une bonne assistance et que les sujets des travaux qui y seront présentés soient discutés avec entrain.

La Compagnie d'Assurance "CROWN LIFE"

Emet toutes sortes de polices incontestables à partir de la date de leur émission. Des prêts peuvent être obtenus après la deuxième année. Aucune restriction quant aux voyages, à l'occupation ou à la résidence. C'est maintenant le moment de vous assurer. Un délai peut signifier une perte irrémédiable du capital investi.

Directeurs pour la Province de Québec: { Lt. Col. F. C. HENSHAW, RODOLPHE FORGET, M.P.
Hon. H. B. RAINVILLE. H. MARKLAND MOLSON.

STANLEY HENDERSON, Gérant Général pour la Province de Québec.

Celui qui remet toujours au len- demain laisse toujours passer l'occasion.

Bureaux:
Chambres de la Banque Sovereign, rue St-Jacques,
MONTREAL.

La Prévoyance

COMPAGNIE d'assurance de Garantie et contre les Accidents, constituée en corporation par une loi spéciale de la Législature de Québec, V Edouard VII,

Chapitre 68, est une Compagnie essentiellement Canadienne-Française, organisée sur des bases scientifiques, avec un capital de \$100,000.00 Elle offre une sécurité absolue à tous égards. Elle fait des contrats d'assurance contre la Maladie, les Accidents, le Vol diurne ou nocturne, les bris de glaces, pour couvrir la responsabilité des Patrons, ainsi que pour garantir la fidélité des employés.

Bureau Principal: 7 Place d'Armes, - - - MONTREAL.

P. BONHOMME, Gérant Général.

